

# PUBLIK

## Berry Lumban Gaol Dirut PT Marluga Jaya Lestari, Berbagi Itu Indah dan Menambah Saudara

Redaktur LB - [LABUHANBATU.PUBLIK.CO.ID](http://LABUHANBATU.PUBLIK.CO.ID)

Mar 10, 2022 - 07:54



*Berry Lumban Gaol Menerima Piagam Penghargaan Dari Ketua Yayasan Jurnalis Peduli Sosial*

LABUHANBATU - Sebagai manusia saya menyadari bahwa hidup didunia ini

tidak sendiri dan dalam menjalaninya kita terkadang membutuhkan juga pertolongan orang lain, oleh karena itu selagi mampu, kita bantu sesama apalagi yang dalam kesusahan.

Bagi saya berbagi itu indah dan menambah saudara, karena rezeki yang kita dapat disitu ada hak orang lain juga, jadi jangan takut kekurangan dan dalam membantu jangan pernah memandang suku ras dan agama, selagi kita bisa, bantu saja sesuai dengan kemampuan.

Demikian dikatakan Berry Lumban Gaol Direktur Utama PT Marluga Jaya Lestari yang juga owner bengkel mobil agung body repair saat bincang-bincang santai dengan pengurus yayasan jurnalis peduli sosial usai menerima piagam penghargaan atas partisipasinya dalam kegiatan bakti sosial pemberian paket sembako kepada fakir miskin dan kaum dhuafa yang digelar beberapa waktu lalu di Gedung Olah Raga (GOR) Rantauprapat.

Menurut Berry Lumban Gaol, "Kegiatan bakti sosial pemberian paket sembako kepada fakir miskin dan kaum dhuafa yang digagas oleh kawan-kawan wartawan yang tergabung dalam wadah yayasan jurnalis peduli sosial sangat baik dan positif.

"Secara pribadi saya sangat mengapresiasi dan akan mendukung sesuai dengan kemampuan, karena kegiatan tersebut sangat baik dan positif, apalagi yang dibantu orang-orang susah," Katanya di Rantauprapat Rabu (9/03/2022).

Tambah Berry, "Atas pemberian piagam penghargaan ini, saya mengucapkan terimakasih, ini suatu bentuk kerjasama yang baik, walaupun sejujurnya saya tidak mengharapkan balasan atas apa yang saya berikan, tapi saya anggap ini sebagai motivasi untuk membantu lebih, dalam kegiatan baksos berikutnya yang diselenggarakan Yayasan Jurnalis Peduli Sosial, Tandasnya.

Menanggapi itu, Muchlis SE selaku Sekretaris Yayasan Jurnalis Peduli Sosial mengatakan "Pemberian penghargaan ini sebagai tanda ucapan terimakasih dari warga masyarakat penerima bantuan melalui Yayasan Jurnalis Peduli Sosial dan itu harus kami sampaikan langsung kepada para donatur, karena dalam kegiatan tersebut kami hanya mewedahi dan menyalurkan bantuan yang diamanahkan kepada yayasan untuk diberikan bagi warga yang tidak mampu termasuk juga didalamnya sumbangsi dan bantuan dari Pak Berry," Jelas Muchlis.

Dalam kegiatan baksos tersebut, kami mengajak Pak Berry untuk berpartisipasi, karena kami melihat Pak Berry peduli kepada warga tidak mampu baik dilingkungan tempat tinggal maupun di sekitar tempat usaha.

"Alhamdulillah, ketika kami ajak Pak Bery tanpa ragu mendukung dan langsung membantunya dan untuk itu kami ucapkan terimakasih, semoga hubungan baik ini tetap terpelihara dan terjaga sehingga kita bisa terus bergandengan tangan membantu warga yang kesusahan," Harap Muchlis menutup perbincangannya.